

Alertan sobre situación de migración de los haitianos



Puerto Príncipe, 20 jun (RHC) El Colectivo de Organizaciones de Defensa a los Derechos de Migrantes y Refugiados (Coddemir) alertó sobre las penurias y sufrimientos de los haitianos que viven en diversos países, a propósito de la conmemoración por el Día Mundial del Refugiado.

El organismo hizo un llamado de atención al Gobierno y a organizaciones internacionales que defienden los derechos de los migrantes, sobre las vicisitudes que atraviesan muchos compatriotas en la región.

Coddemir recordó los casos de miles de ciudadanos obligados a abandonar el país durante las dictaduras de François y Jean Claude Duvalier (1957-1986); a los que se suman los que huyeron tras el terremoto de 2010, y más recientemente quienes emigran de Estados Unidos a Canadá por las hostiles políticas migratorias de la actual administración de Washington.

Asimismo, señaló la cifra cada vez mayor de personas que arriesgan sus vidas en los mares en busca de bienestar, en medio de la crisis humanitaria, la degradación del medioambiente y la falta de atención de las autoridades, según denunciaron.

De acuerdo con la organización, muchas veces las condiciones de vida de los migrantes son muy precarias en los países donde intentan sobrevivir, e indicó que Canadá, por ejemplo, sigue rechazando a los refugiados haitianos, mientras que República Dominicana y las Bahamas, actúan de manera similar.

Como expresión de solidaridad con África, que alberga a la mayoría de los refugiados del mundo, la Asamblea General de las Naciones Unidas, declaró el 20 de junio como Día Mundial del Refugiado.

La fecha coincidió con el aniversario de la Convención sobre el Estatuto de los Refugiados de 1951.

Actualmente, más de 68 millones de personas ostentan esta condición o se vieron obligadas a desplazarse internamente a consecuencia de los conflictos o la persecución.

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, subrayó que este día todos debemos reflexionar sobre qué más podemos hacer para ayudar, y la respuesta comienza con la unidad y la solidaridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193972-alertan-sobre-situacion-de-migracion-de-los-haitianos>



Radio Habana Cuba